

Chers Amis Lions,

Récemment, je lisais un texte du philosophe Alexandre Jollien sur le thème de la solidarité. Il y explique que la philosophie et la littérature en général, l'a sauvé au sens propre du terme, car souffrant d'un lourd handicap physique, cela lui a permis de trouver un moyen de communiquer vers les autres hommes. Il démarre son propos en donnant une définition de la solidarité qui est « la solidarité, c'est ce qui nous rend plus fort ensemble ».

On peut se poser la question de ce que l'on entend par ensemble dans un monde où une forte tendance à l'individualisme et au narcissisme se développent même si soyons optimistes on observe en parallèle que nombreux sont aussi ceux qui s'engagent activement pour un monde plus juste, plus généreux et plus fraternel ?

Le Lionisme c'est à la fois être ensemble et faire ensemble ! C'est le lien entre les membres qui partagent une même vision humaniste et qui pratiquent l'écoute et la bienveillance afin que chacun puisse donner le meilleur de soi. C'est aussi cette volonté de faire au profit de nos communautés, associations, concitoyens afin de décliner les valeurs du lionisme au travers d'actions concrètes dans des domaines aussi variés que le diabète, la vue, la jeunesse ou l'environnement.

Alors dans un monde toujours plus incertain ou crises sanitaire, climatique, conflits à nos portes avec leurs cortèges de réfugiés et de misère, développons nos activités de Lions ensemble afin d'être plus forts ! Soyons acteurs et pratiquons la solidarité dans nos clubs et dans nos actions.

Vous me permettrez de terminer cette minute de l'éthique par une devise tirée des trois mousquetaires d'Alexandre Dumas même si nous, les Lions, sommes un peu plus nombreux !!
« Un pour tous et tous pour un »

Merci pour votre écoute et votre bienveillance.

Jean Jacques Bernardini

DDCN Ethique 2022/2023